

# 中 守破離



令和5年5月19日（金）第6号



# 体育大会①

たくさんのご観覧，ありがとうございました

## 入場行進・開会式



宣誓！僕たち白団と私たち紅団は，この体育大会に向けて一回一回の練習を大切に，一生懸命取り組んできました。今年の体育大会は，新型コロナウイルス感染症による制限も少なくなり，本来の体育大会に近づいてきました。今年から行進も評価されるため，各団で何度も練習を重ねました。ソーラン節では振りやフォーメーションを覚えたり，教えたりと大変なこともたくさんありましたが，ここまで来られたのは，1・2年生が僕たち3年生についてきてくれたおかげです。

そんな1・2年生と共に，スローガンの勇往龍進，ひとつのことに向かって協力し合い，努力が実るように，そして最高の体育大会を作り上げるために，正々堂々，戦いきることを誓います！



## 絆 de Jump! (1年生)



## 名探偵「ニネン」青春のストライカー〜極み〜(2年生)



## 保護者の皆様へ

5月13日(土)の体育大会にむけ、GW明けの5月8日(月)から生徒たちは毎日練習を重ねてきました。天気予報では週末が雨となっており、開催できるかどうか最後まで気をもみました。結果的には、小雨が降る中ではありましたが、予定通り全てのプログラムを実施できました。団体種目・リレー・ソーラン節など全ての種目で、「本番が1番のパフォーマンスだった」と、みんなで達成感を味わうことができました。「一生懸命頑張る姿が1番かっこいい!」そんな仁方中のよき伝統が、先輩から後輩に受け継がれる瞬間を見ることができたように思います。雨の中、大勢の保護者の皆様にご観覧いただいたことに、心から感謝いたします。ありがとうございました。